

## Convocan artículos académicos sobre Comunicación e Integración

- *Serán publicados en la revista Diálogos de la Comunicación de FELAFACS*
  - *Se recibirán los trabajos hasta el 10 de julio*

La próxima edición de la revista *Diálogos de la Comunicación* editada por la Federación Latinoamericana de Facultades de Comunicación – FELAFACS, estará dedicada a reflexionar sobre el papel de la comunicación en los procesos de integración regional, con especial énfasis en aquellos ocurridos en los países de la Comunidad Andina. Por tal motivo, FELAFACS invita a docentes, investigadores y otros profesionales vinculados al mundo académico a presentar sus artículos o investigaciones relacionadas a este tema.

El coordinador de esta edición es Fabián Vallas, profesor de Comunicación Internacional de la Universidad de Lima. “Es necesario plantearse la importancia de la Comunicación, no como causa de desintegración o fragmentación, sino también como unificador en sociedades que comparten las bases de una cultura común”, señala al respecto el profesor Vallas en la convocatoria.

Esta edición especial de la revista se enmarca en el proyecto “Formación de Comunicadores Sociales para la Integración Andina” de FELAFACS, gracias a la iniciativa Unión Europea-Comunidad Andina denominada “Acción con la Sociedad Civil para la Integración Andina – SOCICAN”. *Diálogos de la Comunicación* es una de las publicaciones académicas más reconocidas en Latinoamérica y aparece desde hace más de 20 años.

Los trabajos pueden presentarse hasta el 10 de julio del presente. La reseña completa de la convocatoria y las indicaciones para enviar trabajos se encuentran en: [http://dialogosfelafacecs.net/77/numeros\\_preparacion.php](http://dialogosfelafacecs.net/77/numeros_preparacion.php)

Para mayor información pueden escribir al profesor Fabián Vallas al correo [fvallas@ulima.edu.pe](mailto:fvallas@ulima.edu.pe)

Con el apoyo de:

